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「地域とともに子どもを育む学校づくり」校長 山岸 隆夫 

 新緑も深まりさわやかな季節となりました。過日行われた授業参観、懇談会は３年ぶ

りの実施となり、多くの保護者の方々にご参加いただいきありがとうございました。ま

た PTA の役員をお引き受けくださった保護者の皆様ありがとうございます。学校行事等

でご協力をいただきながら、子どもたちの成長にむけて一緒に活動できればと思います。 

さて、本年度は笹下中ブロック学校運営協議会を７月に立ち上げます。学校運営協議

会の委員は、地域住民の代表の方、保護者の代表の方、学校運営に資する活動をされて

いる方、学識経験者、設置校の校長から構成され、教育委員会が任命をします。協議会

では、学校のビジョンや学校運営の基本方針に意見を反映させたり、「学力向上」「いじ

めや不登校などの児童・生徒指導上の課題」などについて目標を共有し、熟議をし、意

見を述べることができます。社会や学校を取り巻く環境が複雑、多様化している中で、

子どもに関する課題を解決し、笹下中学校区の子どもの豊かな成長を実現させるために、

地域と学校が連携・協働していくための組織で、次のような働きが期待されます。 

 

① 地域･保護者の皆さんが学校教育に参画することで、子どもたちへの教育活動が充実します。 

② 地域･保護者の皆さんと学校が顔の見える関係となり、学校の理解者、協力者を増えます。 

③ 地域の皆さんの交流が活発になり、皆さんのつながりがより広く深くなります。 

 

令和４年度 新１年生２０７名を迎えスタートしました 
 

入学式での新入生代表の言葉  (山上 陽菜子さん) 

 

 さわやかな春の光に包まれて、私達新入生は、笹下中学校に入学しました。 

 小学校では、先生や両親のきまりを守り、勉強もせいいっぱい努力しました。中学校で

は、自分の考えや新たな目標をもって、進んでいきたいです。 

 私が中学校でがんばりたい事は二つあります。一つ目は勉強です。なぜなら中学校と小

学校では、定期テストや教科担任制などレベルが全然ちがうからです。二つ目は部活です

 私は、大好きな絵をかくことを中学校でも続けていきたいので、美術部に入部したいと

思っています。自分の個性あふれる絵や絵によって感情が伝えられる作品をかけるように

なりたいです。中学校生活で、不安や疑問がうまれましたら、友達や先生に相談して解決

していきます。友達に困ったことがあったらよりそいすすんで助けていきたいです。みん

なで考え行動していけば、たくさんのアイデアがうかび、どんなことでもできると思って

います。先生方。保護者の皆様、新たな一歩を踏み出す私たちを、これからもよろしくお

願いします。笹下中学校での三年間を大切に過ごしていきます。 

学校教育目標 

自立 自ら学び 

共生 互いを支えあい 

創造 未来を創る笹中生 
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